

# 24Jam

## Kegiatan Antisipasi Gangguan Kamtibmas (Premanisme) di Wilayah Kec. Naringgul

Cianjur - [CIANJUR.24JAM.CO.ID](http://CIANJUR.24JAM.CO.ID)

Jul 21, 2024 - 16:16



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Naringgul, Polres Cianjur, terus berupaya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) dengan menggelar kegiatan antisipasi gangguan kamtibmas khususnya terkait premanisme di wilayah Kecamatan Naringgul. Pada Minggu, 21 Juli 2024, kegiatan ini dipimpin

langsung oleh Kapolsek Naringgul,

Akp Maman Abdurahman, SH, dan melibatkan sejumlah personel dari Polsek Naringgul.

Kegiatan ini bertujuan untuk menekan angka kejahatan jalanan dan premanisme yang sering meresahkan masyarakat. Patroli dilaksanakan di berbagai titik rawan di Kecamatan Naringgul, termasuk pasar, terminal, dan tempat umum lainnya yang kerap menjadi lokasi aksi premanisme.

"Kami berkomitmen untuk menciptakan situasi kamtibmas yang kondusif dengan menindak tegas segala bentuk premanisme dan kejahatan jalanan. Patroli ini merupakan bagian dari upaya kami untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat," ujar Akp Maman Abdurahman, SH.

Selama patroli, petugas melakukan pengecekan terhadap beberapa kelompok pemuda yang berkumpul di tempat-tempat strategis. Mereka diberikan pembinaan dan diimbau untuk tidak terlibat dalam kegiatan yang melanggar hukum. Selain itu, petugas juga melakukan pemeriksaan terhadap kendaraan dan barang bawaan untuk mengantisipasi adanya senjata tajam atau barang-barang berbahaya lainnya.

"Kami tidak hanya melakukan penindakan, tetapi juga memberikan edukasi kepada masyarakat tentang pentingnya menjaga keamanan lingkungan. Partisipasi aktif dari warga sangat diperlukan untuk menciptakan lingkungan yang aman dan tertib," tambah Kapolsek.

Dalam kegiatan ini, petugas berhasil mengamankan beberapa orang yang diduga terlibat dalam aksi premanisme dan tindakan kriminal lainnya. Mereka dibawa ke Polsek Naringgul untuk dimintai keterangan lebih lanjut.

Warga Kecamatan Naringgul menyambut baik kegiatan antisipasi gangguan kamtibmas ini. Mereka merasa lebih tenang dan terlindungi dengan kehadiran polisi yang aktif berpatroli dan menjaga keamanan lingkungan.

"Kami sangat mengapresiasi tindakan cepat dari Polsek Naringgul dalam mengatasi masalah premanisme. Semoga kegiatan seperti ini terus dilakukan secara rutin," ujar salah satu warga setempat.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H., melalui Kapolsek Naringgul, Akp Maman Abdurahman, SH menegaskan bahwa pihaknya akan terus meningkatkan intensitas patroli dan kegiatan antisipasi gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polres Cianjur. "Kami berkomitmen untuk menjaga keamanan dan ketertiban di seluruh wilayah hukum Polres Cianjur, termasuk di Kecamatan Naringgul," pungkas Kapolsek Naringgul.